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大尺度出演激情“杜拉拉”
“剩女”徐静蕾最后一搏？

“咋个游戏？”展览现场吸引了
上百名观众，其中还有不少是居住
和生活在成都的外国人，有些是第
一次和成都的当代艺术亲密接触，
正在四川大学攻读古代汉语硕士专
业的索菲娅就是其中一位。这位戴
着大红色墨镜的美国美女在人群中
分外惹眼，她站在艺术家李熙的油
画《搜》面前很激动，索菲娅说：“这
种涂鸦式的表达方式在美国艺术圈
非常普遍，说明成都艺术家的视角

和国际接轨了，而且他们也没有单
纯的照搬西方，而融入了很多中国
特色，这样才能够良性发展。”在成
都生活了两年的雕塑家迈克是澳大
利亚人，他更是对这次展览赞不绝
口 ，他 竖 起 大 拇 指 连 说 了 几 个
GOOD，迈克认为，成都的艺术家
很有天赋，而且艺术环境也很好。

“所以我在玉林开了个雕塑工作室，
再也没想过离开这个城市”。他笑
着说。 记者 杨帆 摄影 刘亮

借章子怡
敛财？

章子怡捐款事件发展至今，
有愈演愈烈、愈描愈黑之势。日
前，在天涯论坛上有署名为“蔬菜
饼战士”的网友发帖称：“章子怡
的错，在于找了一个外籍男朋
友。现在发生的一切，都是这个
男朋友 Vivi Nevo 造成的。”不过
对于他的这次爆料，有网友表示
很有娱乐性，但可信度并不高。

“被控”罪名一：
找明星当女友给自己脸上贴金

在爆料帖中，“蔬菜饼战士”
表示Vivi只不过是一个混入了金
融圈的小角色。他的主要身份，
实际上是个VIP理财经理。什么
是VIP理财经理？说白了就是帮
着大客户投资理财的业务员。

Vivi的客户目标是娱乐圈的
名人，所以大家都注意到他经常
混迹于娱乐圈的聚会和活动。由
于他身边的人很多是娱乐圈尤其
是电影界的名人和大亨，所以才
误会他也是投资人和制片人之类
的角色。至于他找章子怡做女朋
友，是否出于真爱，现在看来，答
案是“否”。他找章子怡做女朋
友，实际上是在给自己的脸上贴
金，给自己出入电影圈提供了一
个镶金的名片。毕竟章子怡的名
气在好莱坞还是有的。

“被控”罪名二：
投资失败令子怡得罪老友

“蔬菜饼战士”表示：“我不
清楚 Vivi 借着章子怡的金字招
牌在美国拉了多少客户，我想应
该会不多。但他却借着章子怡
的关系，在章子怡的华人朋友中
间拉了几个大客户，其中就有介
绍他和章子怡认识的默多克夫
人邓文迪和后来与章子怡翻脸
的赵欣瑜。邓文迪和赵欣瑜两
人都把自己的私房钱拿了出来
给 Vivi 投资理财，结果这些钱在
2008 年爆发的金融风暴中损失
殆尽。”

“大家都知道，投资有风险，
责任应自负。邓文迪和赵欣瑜等
在理财协议上签了字，即使亏了，
也不能说什么。金融游戏规则就
是这样，懂得这个规则的邓文迪
处理这件事就比较低调，在与
Vivi 探讨翻本不果后，便冷淡了
与章子怡的关系，只能自认倒
霉。但不懂规矩的赵欣瑜不甘自
己私房钱血本无归，就与章子怡
公然翻脸。”

“被控”罪名三：
怂恿子怡成立基金以获利

至于捐款事件，也是 Vivi 这
个精明的商人造成的。本来性质
单纯的捐款，在Vivi的授意下，章
子怡成立了以自己名字命名的基
金。Vivi 成立这个基金的初衷，
也是为了拿这些钱去投资获利。
章子怡人并不傻，只能说是聪明
反被更加聪明的人利用。

网友留言：
对于“蔬菜饼战士”的“爆

料”，网友ganyeshu表示可信度不
高：“Vivi咋从华纳股东说成了业
务员呢？现在还把责任归咎在他
身上，难道章子怡和他在一起就
没贪他什么吗？两个人相互利用
而已。”

而网友“小小”则对这次“爆
料”采取中立的态度：“不管怎么
样，章子怡有错有对，不能一棍子
打死。” 《广州日报》

“自行车环华铁人”
成三岔湖第二位岛主

继美女设计师荣膺三岔湖
第一位岛主后，昨日，第二位岛
主也浮出水面。3次环绕中国骑
行三圈，3 次穿越塔克拉玛干沙
漠，5次穿越青藏高原，6次1千里
不眠骑行……被媒体称为“自行
车环华铁人”的57岁简阳人黄仁
义也加入到了三岔湖“迎水创意
活动”，他提出的自行车骑行都
江 堰 灌 区 的 创 意 被 组 委 会 采
纳。昨日下午开始，黄仁义将作
为“迎水使者”与其余5位大爷进
行环都江堰灌区骑行活动，他们
中最大的72岁，最小的52岁。

记者于昨日下午4点联系到
黄仁义一行，他们已经从简阳沿着
老成渝路骑行，到达了龙泉山的石
经寺。黄仁义告诉记者，他们6人
一早从简阳出发，计划的环都江堰
灌区骑行迎水线路是3日，从简阳
出发沿着老成渝路，翻过龙泉山，
夜宿龙泉。4日晚上赶到都江堰，
参加放水节，然后顺着府南河、东
风渠等河流骑行，翻越丹景山，最
后到达三岔湖完成本次骑行。整
个线路骑程近500公里。这条线
路中最大的亮点是东风渠沿线，这
是都江堰灌区的重要流域。

黄仁义说，进行这样连续 4
天高强度的骑游活动，是想代表
简阳人，感谢都江堰。“因为有了
三岔湖的水，从来没有干旱，也
没有洪涝。三岔湖的水是从都
江堰流下来的。”黄仁义对今日
的挑战非常有信心，“我们想将
这个全国首次迎水主题活动，让
更多的人知道，让我们一起来关
注水资源，爱护宝贵的河流，宝
贵的生命源泉。” 记者 胡晓

传黄晓明转会
苏有朋或成华谊一哥

日前据传华谊兄弟头牌小
生黄晓明正密斟转会寰亚，而旗
下的苏有朋有望异军崛起成为
新一哥获华谊力捧。昨日苏有
朋、颜丹晨来穗宣传新片《四个
丘比特》，对于新一哥说，他微笑
回应：“这只是传闻，我没听说
过”，一边的颜丹晨则帮腔说，

“华谊一哥一直是王中军啊。”
在《风声》中出演白小年大获

好评后，苏有朋表示他开始找到
了未来工作重心，“基本上会放在
电影上”。另外据称华谊对旗下
艺人待遇苛刻，苏有朋就表现得
十分护主：“签了华谊演了好几部
电影，大家不要拿放大镜挑刺，这
样永远挑不完的。” 《信息时报》

贾静雯素颜陪女

打赢女儿梧桐妹监护权官
司的贾静雯，日前素颜现身台湾
某百货公司，陪女儿体验各种职
业，呵护有加。尽管贾静雯刻意
素颜，还扎起马尾戴上黑框眼镜
低调逛街，但现身百货公司后还
是被眼尖的民众发现，并拍下照
片。根据目击民众转述，贾静雯
当天带梧桐妹体验了空姐、牙医
以及警察等各种职业，6 岁多的
梧桐妹跟其他小朋友参加活动，
脸上时不时露出天真微笑。贾
静雯在旁紧盯梧桐妹的一举一
动，就怕她不小心受伤。而再次
在镜头前曝光，梧桐妹也长大
了，跟妈妈贾静雯颇神似，眼睛
圆圆的相当可爱。目击者称，贾
静雯这次返台，面容消瘦不少，
或许为了女儿监护权让她很心
烦，贾静雯干爹吴敦表示，“她为
了女儿推掉所有戏约，等监护权
决定后再说。” 闻闻

徐若瑄假昏倒
“愚人”成功抢镜

日前徐若瑄在台北出席某服
装秀时，突然在众人前昏倒，在场
时尚媒体无不惊声尖叫、乱成一
团。正当大伙儿手足无措之际，
徐若瑄跳起来大喊：“愚人节快
乐！”毫无疑问，徐若瑄成为当天
最抢镜头的艺人。 欣欣

阿凡达瓦利牵
手

名成都艺术家玩“游戏”
名 为“ 咋 个 游 戏 ？”的 当 代 艺 术 展 昨 在 成 都 蓝 顶 美 术 馆 开 展

■在《杜拉拉升职记》中徐静蕾与黄立行激吻■老徐说：就算男友成前男友，关系也很好

昨日，张立涛、白东亮、蒋国蓉、郑黎黎、王胜强、李熙、许力、晓野、
徐牧原、刘石、邓先志 、小满、阿嘉娜、刁毅等14名本土年轻艺术家在
成都蓝顶美术馆举行了一场名为“咋个游戏？”的当代艺术展，现场展
出了他们近50件架上绘画和雕塑作品。当天成名已久的艺术家何多
苓专程为这些在艺 术梦想上奋力前行的“后辈”捧场，此外展览还吸引
了不少居住和生活在成都的老外前来观展，他们对这些年轻艺术家才
华横溢的作品感到赞叹。

据策展人、成都雕塑家闫城介
绍，这次“咋个游戏？”共分为两大单
元，第一单元《现实观照》以王胜强、
李熙、徐牧原、蒋国蓉等为首的艺术
家作品表达都很具象，体现了本土当
代艺术对现实生活的思考和感悟；第
二单元《精神灵动》以刘石、邓先志、
小满、阿嘉娜、郑黎黎等为代表的艺
术家的作品相对更抽象，他们关注对
内心和精神的探索，构图非常大胆，

色彩也很梦幻，受到现场女性观众的
欢迎 。比如小满的作品《丛林》和《前
世今生》描绘的是自己潜意识的梦
境，但浓烈的蓝色、紫色和绿色交织
在一起，就像宇宙星空图；而阿嘉娜
的“独眼人”系列描绘的就像是潘多
拉星球上的纳威人，有 不少观众看到
后发出“噢”的一声惊叹，因为这两位
成都女艺术家的奇幻作品就像当代
艺术版的《阿凡达》。

她们的画很“阿凡达”

代表作：《丛林》
独特性：浓烈的蓝色、紫色和绿

色交织在一起，就像宇宙星空图
创作者：小满，画的就是自己

的梦境

OH！

在展厅中间，有一幅长达2米的
大画，这件名为《山蚀》的绘画非常
酷，它把架上绘画和装置艺术完美地
结合在一起。作者徐牧原将废弃的
电脑主板和零件固定在画布上，周围
是他用金刚砂粘成的背景，远看就像
俯视的卫星照片，分明就是一座荒废
的城市在沙尘暴的肆虐下变得日渐
荒芜，让人联想起《机器人瓦利》中所
描绘的情景。今年48岁的徐牧原是
所有参展艺术家岁数最大的，在成为
职业艺术家之前他是做电器销售的，

相比其他人积累了更多的生活经
验。徐牧原说：“我以前曾在沿海看
到过堆积如山的报废电器，它们被堆
在露天广场上，日晒雨淋，看上去比
任何一个很观念及先锋的现代雕塑
还要壮观，这也激发了我后来创作的
灵感。”他表示，人类社会自从进入电
气时代后，科技的飞速发展让我们城
市迅速扩张，但带来的代价就是对环
境的破坏，“如果我们不重视环保，我
们的城市就像这幅画表现的场景，逐
渐会被恶劣的环境所侵蚀。”

COOL！
报废电脑重现“瓦利”绝境

代表作：《山蚀》
独特性：用废弃电脑主板和零

件固定在画布上，周围是金刚砂背景
创作者：48岁的徐牧原曾从

事电器销售，后才转行

老外对本土艺术家竖大拇指

代表作：《搜》
独特性：美国化的涂鸦表

达方式
创作者：李熙，在西方绘

画中融入中国特色

GOOD！
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2007年，一个名叫李可的资深
职业经理人辛苦地写了 30 余万字
来讲述杜拉拉的故事，后来拍成了
电视剧和话剧。4月15日徐静蕾将
推出电影版《杜拉拉升职记》，记者
对徐静蕾进行了专访，听她讲述一
个拍惯文艺片的导演如何变成商
业导演的过程。

改编“杜拉拉”：
为何职场变情场？

“职场规则毕竟不能打造成完
整的故事，那么就要写爱情。爱情
戏要么就完全不写，写了就不能写
一点儿，要写得有始有终。”

从《我和爸爸》、《一个陌生女
人的来信》、《梦想照进现实》到《杜
拉拉升职记》，徐静蕾依然是自导
自演，唯一的变化就是要成天穿着
高跟鞋不停地在镜头前后折腾。
不变的是，老徐最关注的依旧是人
的情感，甚至特意把原著中的职场
元素削弱，增加感情戏。

问：从文艺片转向商业片制
作，当时是怎么考虑的？

徐静蕾：我觉得能挣钱的片子
都叫商业片，之前执导的三部片子
也都挣钱了，所以也是商业片。我
刚好想拍一部比较好玩轻松的片
子，小说刚好提供了一个好底板。

问：为何要把一本职场话题小
说改编为一部以爱情为主的影片？

徐静蕾：其实，原来我们也试
着想更“职场”一点，但发现杜拉拉
小说的核心更多在女性内心成长
的角度上，因此也就顺利地契合到
主人公感情这条线上了。相比小
说中的职场险恶，电影版弱化了职
场人之间的矛盾，比如玫瑰作为玫
瑰和黛西合二为一的角色，全然没
有黛西那些惹人讨厌的小手段，相
对来说，斗争是高段位的。我很不
喜欢黛西，像玫瑰这样的职场精
英，就算用手腕，也应该有技巧。

问：拍摄中最困难的是什么？
徐静蕾：这部片子是我所拍的

4 部片子中拍得最累的一部，我说
的是体力上的累，但是心理上是最
轻松的。要试换很多衣服，要化
妆、穿高跟鞋什么的。

亲自上阵：
为何不让新人出演？

“我又不是斯皮尔伯格，新人

跟很多人搭戏都会有问题。”
徐静蕾最初本不想亲自出演

杜拉拉，只打算做导演。后来坦言
出于票房考虑不敢用新人。不过
她的算盘还是打得很好：广告客户
为《杜拉拉升职记》节约了五六百
万元的拍摄成本，只花了1500万元
就完成拍摄，比如泰国拍摄得到赞
助商提供一层大楼搭景……徐静
蕾大方地宣布：“广告植入当然越
多越好，多了才有面子啊！”

问：演员阵容是怎样考虑的？
徐静蕾：考虑到新人跟很多人

搭戏都会有问题，也考虑到投资
方、广告商等，最后我来演杜拉拉，
可以说多半是投资方出于商业上
的考虑。至于其他演员，这个戏是
比较时尚的，所以我希望演员肯定
都是时尚的，莫文蔚、黄立行、吴佩
慈、李艾，他们的气质能够让人信
服，能够把时尚感给表现出来。

问：和黄立行合作怎样？
徐静蕾：黄立行是一个很有教

养、很单纯、也很容易合作的人。
不过有时候会像个小孩子，玩心比
较重，容易分心。

问：和莫合作怎样？
徐静蕾：她在我心目中一直就

是一个很时尚的人，也是一个很专
业的人，合作也很愉快。

问：请到打造《欲望都市》的帕
翠西亚·菲尔德来担任造型设计，

据说你90分钟换了50套衣服？
徐静蕾：虽然我们争取到很多

大牌的赞助，但是帕翠西亚·菲尔
德有一种很自由的创作姿态，依然
用了很多好看不贵的品牌。比如
杜拉拉在泰国海滩上穿的一件名
牌印花上衣，就搭配了一条很便宜
的白色短裤，或者用香港本土品牌
搭配国外名牌衬衣，帕翠西亚·菲
尔德甚至在秀水街淘出一款 24 元
的耳环。她就是能把秀水街的东
西搭配出大牌的感觉。

单身贵族：
为何甘当“剩女”？

“我觉得没有人真的关心我的
感情问题，大家都不认识，干吗替
我操这个心？”

一提及黄觉，徐静蕾的态度是
拒绝回应分手传闻：“从来我就没
说过跟谁好过。”

问：这次你在片中有大尺度裸
背激情演出，为何有惊人的转变？

徐静蕾：首先这个尺度我觉得
并不是很大，更谈不上什么惊人的
转变。如果你看过《一个陌生女人
的来信》就知道，里面有和《杜拉拉
升职记》差不多尺度的激情戏，只
不过《一个陌生女人的来信》的表
现手法更为含蓄些。而杜拉拉相
对来说偏于成熟，又是一个现代时
装戏，所以手法更大胆一些。

问：在感情和工作方面，你和
杜拉拉的差异点和相同点在哪里？

徐静蕾：我们都会比较理智地
分析自己的优势和劣势，变通能力
比较强。还有就是想做一件事情
就会努力把它做好。但是在处理
感情方面我和杜拉拉就不太一样
了，她在处理这件事的时候比较不
太理智，不够成熟，我在这方面要
比她做得好得多，工作和爱情平衡
得很好。一个钻石王老五王伟放
在杜拉拉面前，她还不乐意，还总
想着要在自己的工作上取得成
绩。她代表了一部分现代女性。

问：你介不介意媒体总是问你
“什么时候结婚”方面的话题？

徐静蕾：我觉得没有人真的关
心我的感情问题，大家都不认识，干
吗替我操这个心？我认为自己的感
情生活处理得很好，就算男朋友成了
前度男友，关系也非常好。不过，我
不会把自己的爱情和分手啊之类的
话题拿出来公开说。 《广州日报》
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贾静雯很憔悴

黄立行与徐静蕾在《《杜拉拉升职记》里激情演出

不做才女做熟女，
徐静蕾悄悄地在变


